



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Kamis, 22 November 2012	Halaman	: 4
Nama Media	: Warta Kota	Jurnal	: -



YANG namanya belajar ya begitu jarak murid dan guru jangan jauh jauh, tapi klo keadaan begitu gemana lagi? **08170708xxx**

"KELAS SLB..."Pak Jokowi, monggo silakan "blusukan" ke SLB Negeri di Jakarta, dg "blusukan" langsung, bukan perintah bawahan, pak Jokowi bisa mempertajam rasa welas asih pada mereka yg "kurang kemampuan" dibandingkan dg masyarakat pada umumnya. Roker juga manusia, begitu pun Murid-murid SLB juga manusia -sunu budiono. **081384954xxx**

KOMENTAR sy mengenai anak yang sekolah di SLB itu manusia. walau pun mempunyai kekurangan tapi mereka itu anak besar bnyak di antara mereka yg kepinterannya melebihi anak yg normal. ting deh bg pejabat pemerintah. gunakan alokasi anggaran utk mrk. **083808024xxx**

ALHAMDULILLAH. Kami bersyukur ternyata masih ada yg mmliki hati terhdp anak2 km yg berkebutuhan khusus. Sy mohon kpd bpk jokowi jng hanya memperhatikan SLB saja, tp bagaimana dng FASUM (terutama alat transformasi umum)? Trans jkt kmg efektif bg km yg memiliki anak yg berkebutuhan khusus. Jembatan yg tinggi, penumpang yg berdesakan. Mereka memiliki hak yg sm dng WNI yg lain. Sy mohon kpd pemerintah utk hal ini. **081318634xxx**

YA Allah ternyata msh ada keadaan sekolah spt ini dimegahnya pembangun jkt, apa km murid yg belajar siswa SLB? Mgp bpk Mendiknas tdk turun lgsng ke lapangan melihat sekolah2 yg spt ini? Ini baru jkt lho pak! Jgn hanya sekolah percontohan/ yg sdh bagus saja dikunjungi dan diperhatikan. **08151652xxx**

SUNGGUH ironis sekali dunia pendid2kan negri ini...ini kan sklh negri bukan sklh swasta jadi seutuh nya adalah tanggung jawab pemerintah...di ibu kota aja seperti ini apalagi di daerah atau di pelosok...skrg mari kita berdoa aja semoga setelah ada liputan ini, pihak2 terkait tersentuh ht nya... dan untuk temen2 media atu nyang lain nya. jgn mau kalah ama pemimpin kite nyang br itu. klu perlu turun ke plosok2 daerah. karna ada kalian hal seperti ini bisa menjadi topik atau berita lain nya. LANJUT KAN **081284248xxx**

JANGAN bgt lah kepada pemerintah tolong ditegaskan mereka sama seperti kt yg normal jgn lah ada perbedaan. Dari Rahmad d jak-tim **087770290xxx**

Sangat prihatin kalo ruang kls sekolah di ibukota saja, selebar kmr mandi, apalagi dipelosok indonesia. Mohon perhatian mendiknas. Dan agar diawas BOS agar dpt digunakan oleh siswa (Ant-p-labu) **08161816xxx**

MENURUT sya sie pemerintah jgn diam aja tp di perhatikan pa lg sib itu negri lg ya seharusnya pemerintah sediakan tempat bt sekolah sib itu lg pa lg lnt ukran yg tdk lyak msa negara yg bsar ini ruang sekolah sebesar ukran kmr mandi lg menurut sya pemerintah perhatikan lah itu jga kan putra bangsa jga lg ya sdiakan tdmpt yg lyak lah buat anak2 sib. **02192244xxx**

TLONG bapak jokowi berikan/kasih tempat yg layak untuk belajar nya anak" di sekolah sib agar anak" sekolah sib nyaman blajar nya **089630844xxx**

ASTAGHFIRULLOH, ko masih ada aja ya, sekolah ampe sekecil ini, apa lg ni sekolah sib, kpd babak2 dinas tolong lah perhatikan kasian dia, dia butuh kasih sayang **08567755xxx**

INI tidak wajar anak sd kelas aja bisa 10 m lebih giliran anak sib selebar kamar mandi belajar apaan **081317964xxx**

BANG jowi, teruskan kebijakan populis dan humanis. Benahi dan perbanyak sib, panti jompo, sekolah difabel, tuna rungu, tuna bicara, tuna netra, balai latihan kerja dan ketrampilan 2. Tunjukkan pemprov dki Parameter sukses bagaimana seharusnya pemerintah melayani rakyat secara total. dan amanah. Abdi masyarakat. bukan lagi sebagai pangreh raja! Sesuai sloganmu, jokowicare ngewongke manungsa lan pro the poor! Maju terus pemimpin idaman kawula alit! Anak sib juga anak manusia yg punya perasaan, mereka juga akan nyaman dan sehat apabilamereka, karena anak2 sib apabila mempunyai fasilitas yg baik dan dididik dgn baikakan menjadi anak yg berhasil, contoh anak sib yg menang diolympiade, untuk tempat sekolah nya tdk sekecil itu berpengaruh juga untuk para pengajarnya, kalo yg mengajar tdk nyaman, pasti yg menerima pelajaranpun tdk nyaman, jadi Para donatur atau siapapun yg terketuk hatinya bisa membantu sekolah ya, maju terus pak jokowi, memang sebagian orang indonesia tidak berpikir panjang, atau memang hal2 untuk perbaikan selalu ditanggapi spt itu, atau ada pihak. **02194056xxx**

KLO saya bilang itu tdk manusiawi, mereka itu sama dg kita jgn hnya kma krtabatan mereka, trus di priakukan sprti itu, tolong pak mentri pendidikan, Lbih di prhatikan lgi kondisi sekolah mereka, hay para pejabat jgn memperkaya diri, Salam sukses buat wk, juky lebak bulus. **081905952xxx**